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REQUERIMENTO Nº  030/2016.- 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após ouvido o 

douto Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Chefe do Poder Executivo Municipal, solicitando de 

Sua Excelência, através da Secretaria Municipal Competente, informar a esta Casa de Leis o quanto 

segue: 

 

 Há uma fiscalização periódica nas caçambas verdes que estão dispostas em várias 

ruas da cidade para recolher o lixo doméstico, quanto ao acúmulo de água das 

chuvas? 

 Se afirmativa a questão acima, de quanto em quanto tempo é feita esta vistoria? 

 Existe alguma vazão nessas caçambas para escoamento das águas das chuvas? 

 Se não existe, qual a possibilidade de fazer um sistema de escoamento nessas 

caçambas? 

Requeiro, ainda, que seja encaminhada cópia deste Requerimento ao Consórcio 

Intermunicipal de Saneamento Ambiental (CONSAB), responsável pela coleta de lixo e outras 

atividades correlatas no Município. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

As chuvas chegaram para ficar, e isso é bom muito, visto a terrível estiagem que 

todo o Estado passou. Porém, ainda estamos no verão, e chuva e sol forte pode significar a criação 

de muitos mosquitos da dengue e outras doenças, se não houver um cuidado rigoroso. 

Caminhando pela cidade, verifiquei que são muitas as caçambas existentes pelas 

ruas dos bairros e do centro, e, verifiquei que há muita água acumulada nelas. Isso é um perigo, uma 

vez que o mosquito da dengue não perde tempo para se procriar. 

Por isso faz-se necessária uma vistoria frequente nessas caçambas, em especial 

nesta época de chuvas, e se não houver um sistema de vazão, é urgente que se providencie. 

Acredito que esta propositura será bem acolhida pela Administração Municipal, 

que na certa informará a esta Casa o solicitado, resolvendo com brevidade o problema em questão. 

Secretaria da Câmara Municipal, 3 de março de 2016 

As.) VEREADOR RODRIGO DA SILVA BLANCO – MAGRÃO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão Ordinária de 

08 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 09 de março de 2016. 
 

 

VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 
Presidente 

 


